

CIUDADANOS CHIHUAHUENSES:

Los **DESAPARECIDOS POLITICOS**, no solo dejaron Padres, hermanos y demás familiares; sino dejaron **HIJAS**:

ALICIA DE LOS RIOS es hija de Alicia de los Rios Merino

MARAKOREA VARELA NAVARRO es hija de Jorge Varela y Olga Navarro

Ellas pronto llegaran a la edad de las ilusiones (15 años), con su única **ILUSION** de conocer a sus padres y el anhelo de **VIVIR** con ellos.

Piden a Ustedes que apoyen al Grupo de Madres de **DESAPARECIDOS POLITICOS** para la **LIBERACION** de sus Padres.

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA:

El Grupo de Madres de **DESAPARECIDOS POLITICOS** del Edo. de Chihuahua, contestamos las preguntas que algunos ciudadanos nos han hecho:

¿**PORQUE SE LOS LLEVARON Y COMO PODEMOS AYUDAR?**; se los llevaron por tener **IDEAS** y por tratar de ponerlas en práctica, para que toda la ciudadanía de escasos Recursos Económicos en nuestro país tenga un mejor medio de vida, económico, social y cultural, así como el respeto a sus derechos como seres humanos y ciudadanos.....

Y una de las formas como pueden ayudar, mandando telegramas al Sr. Presidente de la República, Lic. Carlos Salinas de Gortari y al Sr. Gobernador, Lic. Fernando Baeza Melendez, pidiendoles la **LIBERTAD** de:

JORGE VARELA

OLGA NAVARRO FIERRO

ALICIA DE LOS RIOS MERINO

JESUS CORRAL GARCIA

JAVIER GAYTAN SALDIVAR

BENITO ESPINOZA LUCERO

LORENZO SOTO CERVANTES

JACOBO GAMIZ GARCIA

¡ VIVOS LOS LLEVARON ! ¡ VIVOS LOS QUEREMOS !

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS INVITAMOS AL PUEBLO A QUE TERMINEMOS CON LOS PEQUEÑOS PRIVILEGIOS, QUE A VECES CONSIDERAMOS RECOMPENSAS HASTA TERMINAR CON LAS CADENAS DE LAS NORMAS DEL PODER ESTABLECIDO, QUE MANTIENEN MARGINADOS A LOS POBRES DE NUESTRA TIERRA.

DEBEMOS ROMPER CON EL YUGO Y LA PREPOTENCIA DEL GOBIERNO, QUE EL CONVERTIRNOS-DE CORAZON A DIOS SEA EL LUCHAR POR CAMBIAR ESTRUCTURAS E INSTITUCIONES ESTAS-SON LAS QUE CONDUCEN AL PECADO COLECTIVO.

COMPARTIR ES REALIZAR UN MUNDO SOLIDARIO EN DONDE TODOS TRABAJEMOS PARA EL BIEN COMUN.

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS EXIGIMOS LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS SECUESTRADOS POR EL GOBIERNO, ELLOS SON LUCHADORES SOCIALES OPOSITORES, AL REGIMEN DE OPRESION, ANTI-DEMOCRACIA Y CORRUPCION.

¡VIVOS LOS LLEVARON!

¡VIVOS LOS QUEREMOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

LAS MADRES Y FAMILIARES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS REAFIRMAN SU COMPROMISO HECHO ANTE DIOS Y EL PUEBLO. ESTE COMPROMISO ES DESATAR LAS CADENAS Y COMPARTIR CON EL PUEBLO SUS ESPERANZAS DE PAZ, ARMONIA Y LIBERTAD, EXHORTAR CON FIRMEZA A TODOS AQUELLOS QUE ALEJADOS DE DIOS VIVEN SUMIDOS EN LA FRIALDAD DE SUS PENSAMIENTOS Y LA SOLEDAD DE SUS ACCIONES, PORQUE NO HAN SABIDO PENETRAR EN LA SABIDURIA Y NECESIDAD DEL PUEBLO.

LOS HOMBRES NECESITAMOS DE UN ESFUERZO COMUN PARA ACABAR CON TODAS LAS FORMAS DE ESCLAVITUD.

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS EXIGIMOS AL ESTADO MEXICANO, AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI EL RESPETO A NUESTRA DEMANDA ENTREGANDO A NUESTROS HIJOS.

¡LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS!

¡VIVOS LOS LLEVARON!

¡VIVOS LOS QUEREMOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

A LA OPINION PUBLICA:

DESDE LOS AÑOS DE 1974, 76, 77 Y 78 A LA FECHA, CONFORME HAN
IDO DESAPARECIENDO A SUS HIJOS, HA SIDO UN PEREGRINAR DE LAS
MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA,
TOCANDO LAS PUERTAS Y LOS CORAZONES DE LAS MAXIMAS AUTORIDADES
DE SEXENIOS PASADOS SIN TENER NINGUNA ATENCION Y RESPUESTA
A SU PROBLEMA.

HOY EN LA ACTUALIDAD, EN ESTE SEXENIO EN QUE ES PRESIDENTE
DE LA REPUBLICA EL LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI Y GOBERNADOR
DEL EDO, EL LIC. FERNANDO BAEZA MELENDEZ, ES CUANDO ELLOS
SE HAN PRESTADO AL DIALOGO Y SE HAN COMPROMETIDO A TERMINAR
CON ESTE PROBLEMA PARA QUE SUS HIJOS SALGAN LIBRES.

ESPERO EN D I O S Y EN ELLOS QUE ASI SEA.

UN SIMPATIZANTE QUE SE SOLIDARIZA A LA LUCHA DE LAS MADRES
Y PIDE A LA CIUDADANIA EN GRAL. QUE LOS HAGA ESCRIBIENDO CARTAS
A LOS MANDATARIOS, ESTATAL Y FEDERAL, PARA QUE "PRONTO LIBEREN
A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS".

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

el Gobernador del Estado de Chihuahua formará la Comisión Estatal en Defensa de los Derechos Humanos. El defensor social tiene una hermosa misión en la Tierra: la justicia. En nuestro país hay cientos de defensores sociales que luchan diariamente por tal motivo. Hoy el gobierno quiere asumir este papel; ¿son honestos al querer vivir este fin?. Las madres y familiares de los Desaparecidos, de los encarcelados (en cárceles clandestinas) por motivos sociales creemos que no lo son.

El Estado mexicano, sus funcionarios y sus policías planean su acción friamente y sus manos ejecutan la injusticia; ante esto el Comité Eureka, Comité de las Madres de los Desaparecidos Políticos, rechaza la política falsa del gobierno al crear las comisiones en defensa de los derechos humanos. Creemos que cada funcionario debería ser un defensor social en su tarea de servidor público.

Ante este engaño, el pueblo y las conciencias libres respondemos con dignidad; ante el abuso organizado de los gobernantes surgirá la verdadera victoria de la justicia. El Pueblo responde poniendo su confianza en Dios, su creador, y luchando por la verdad, la solidaridad y la vida.

¡LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DE MEXICO!

SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MEXICANA; CIUDADANO LICENCIADO
CARLOS SALINAS DE GORTARI.

SR. GOBERNADOR DEL ESTADO DE CHIHUAHUA, CIUDADANO LICENCIADO
FERNANDO BAEZA MELENDEZ.

NO VAYAN A COMETER EL PECADO DE NO ENTREGARLES A SUS HIJOS AL
GRUPO DE MADRES DE PRESOS Y DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA Y ELLAS MUERAN ANTES DE VER A SUS HIJOS.

TENGAN MUY PRESENTE QUE USREDES TAMBIEN SON PADRES DE FAMILIA
Y SI SE ENCONTRARAN EN UNA SITUACION IGUAL, NO TENDRIAN NINGUN
SEGUNDO DE TRANQUILIDAD NI FELICIDAD, POR QUE POBRES DE AQUE-
LLOS PADRES QUE LES TOQUEN Y LES DESAPARESCAN A UN HIJO, ES
PARTIRLES EL ALMA Y MORIR EN VIDA.

A T E N T A M E N T E.

UNA SIMPATIZANTE QUE SE SOLIDARIZA CON LAS MADRES.

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA:

¿HA SENTIDO USTED ALGUNA VEZ LA ANGUSTIA DE NO SABER DÓNDE ESTÁ ALGUNO DE SUS HIJOS?

SI ES ASÍ, ENTONCES COMPRENDERÁ NUESTRO DOLOR POR NO SABER DE NUESTROS HIJOS SEQUESTRADOS POR EL GOBIERNO MEXICANO, POR SER LUCHADORES SOCIALES.

LAS MADRES QUE LEAN ESTE MENSAJE NOS DARÁN LA RAZÓN DE QUE A UN HIJO HAY QUE DEFENDERLO HASTA CON LAS UÑAS SI ESTO ES NECESARIO.

ES POR ESTO QUE EXIGIMOS LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS CONFORME A LA PROMESA HECHA A NOSOTRAS POR EL PRESIDENTE LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI EL 17 DE ABRIL DE 1990 EN LOS PINOS.

¡ VIVOS LOS LLEVARON ! ¡ VIVOS LOS QUEREMOS !

GRUPO DE MADRES DE
LOS DESAPARECIDOS
POLÍTICOS DEL EDO.
DE CHIHUAHUA.

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

DESDE LOS AÑOS DE 1974, 76, 77, Y 78 A LA FECHA, CONFORME HAN IDO DESAPARECIENDO A SUS HIJOS, HA SIDO UN PEREGRINAR DE LAS MADRES DE LOS PRESOS Y DESAPARECIDOS POLÍTICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA, TOCANDO LAS PUERTAS Y LOS CORAZONES DE LAS MÁXIMAS AUTORIDADES DE SEXSENJOS PASADOS SIN TENER NINGUNA ATENCIÓN Y RESPUESTA A SU PROBLEMA. HOY EN LA ACTUALIDAD, EN ESTE SEXENJO QUE ES PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA EL LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI Y GOBERNADOR DEL ESTADO EL LIC. FERNANDO BAEZA MELENDEZ, ES CUANDO ELLOS SE HAN PRESTADO AL DIÁLOGO Y SE HAN COMPROMETIDO A TERMINAR CON ESTE PROBLEMA PARA QUE SUS HIJOS SALGAN LIBRES.

ESPERO EN DIOS Y EN ELLOS QUE ASÍ SEA.

UN SIMPATIZANTE QUE SE SOLIDARIZA A LA LUCHA DE LAS MADRES Y PIDE A LA CIUDADANÍA EN GENERAL QUE LO HAGA ESCRIBIENDO CARTAS A LOS DOS MANDATARIOS, ESTATAL Y FEDERAL, PARA QUE PRONTO LIBEREN A LOS DESAPARECIDOS POLÍTICOS.

A LOS MILITANTES DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.
AL PUEBLO EN GENERAL.

La situación actual política, social y económica en el país exige de todos los mexicanos serenidad, sabiduría y prudencia en medio de una actitud de firmeza y dignidad. Los factores políticos y económicos que van a decidir el rumbo en el país se están acondicionando y nuestro Estado de Chihuahua cuenta con prioritaria importancia para la federación. Se están tratando de armonizar todas las discrepancias, las diferencias y las contradicciones que les puedan ocasionar que el nuevo rumbo vaya a fracasar.

Las MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA creemos que el secuestro-desaparición de nuestros hijos es la contradicción más clara y brutal que se vive: ¡Demandamos su inmediata libertad;

¡POR UN COMPROMISO SOCIAL, CRISTIANO Y DEFINITIVO EN LA LUCHA POR LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS CAUTIVOS;

¡Vivos los llevaron;

¡Vivos los queremos;

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA:

Ha sentido Usted alguna vez la angustia de no saber donde está alguno de sus hijos?

Si es así, entonces comprenderá nuestro dolor por no saber de nuestros hijos secuestrados por el Gobierno Mexicano, por ser LUCHADORES SOCIALES.

Las madres que lean éste mensaje nos daran la razón de que a un hijo hay que defenderlo hasta con las uñas si esto es necesario.

Es por esto que exigimos la LIBERTAD de nuestros hijos conforme a la promesa hecha a nosotros por el Sr. Presidente de la República LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI el 17 de Abril de 1990 en los Pinos.

¡ VIVOS LOS LLEVARON ! ¡ VIVOS LOS QUEREMOS !

GRUPO DE MADRES DE LOS
DESAPARECIDOS POLITICOS
DEL EDO. DE CHIHUAHUA.

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA:

LOS LUCHADORES SOCIALES O PRESOS Y DESAPARECIDOS POLITICOS JORGE VARELA, OLGA NAVARRO, ALICIA DE LOS RIOS, JESUS CORRAL, JAVIER GAYTAN, BENITO ESPINOZA, LORENZO SOTO, Y JACOBO GAMIZ, FUERON SECUESTRADOS Y ENCERRADOS EN CARCELES CLANDESTINAS. LA MAYORIA DE ESTOS OCHO CIUDADANOS FUERON DETENIDOS CUANDO ERA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MEXICANA JOSE LOPEZ PORTILLO Y PROCURADOR GENERAL DE LA REPUBLICA MEXICANA OSCAR FLORES SANCHEZ.

COMETIERON CON ELLOS, ESTE ATROPELIO POR EL SOLO HECHO DE TENER IDEAS QUE LE PERMITIERA A LA GENTE HUMILDE Y TRABAJADORA UN MEJOR MEDIO DE VIDA ECONOMICO Y SOCIAL PARA QUE VIVAN MEJOR Y POR TRATAR DE LUCHAR PARA PONERLAS EN PRACTICA.

¡VIVOS LOS LLEVARON! ¡VIVOS LOS QUEREMOS!

-
- COMO MADRES TENEMOS DERECHO A SABER DE NUESTROS HIJOS.
 - COMO MEXICANAS DEFENDEMOS EL DERECHO A LA LIBERTAD.
 - COMO SERES HUMANOS EXIGIMOS EL RESPETO A LA VIDA.

¡LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

LOS DESAPARECIDOS POLÍTICOS SON SERES HUMANOS
CON CUALIDADES Y DEFECTOS COMO TODOS. SU DELITO
FRENTE AL GOBIERNO DE MEXICO HA SIDO EL AMAR
EL TRABAJO DE LOS OBREROS, EL RESPETAR EL TRABAJO
DE LOS CAMPESINOS Y EL LUCHAR JUNTO A ELLOS
POR UNA SOCIEDAD JUSTA. SU SENTENCIA ES ESTAR
PRESOS EN LAS CÁRCELES CLANDESTINAS DEL PAÍS

¡EXIGIMOS SU LIBERTAD!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS
POLÍTICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

¡LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS
POLÍTICOS YA NO LLORAN!

¡HOY SALEN A LUCHAR Y A EXIGIR
SU LIBERTAD!

¡LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS
POLÍTICOS!

¡EXIGIMOS EL RESPETO A SUS VIDAS Y
EL REGRESO AL HOGAR!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS
POLÍTICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA:

LOS DESAPARECIDOS POLITICOS SON HOMBRES Y MUJERES QUE HAN LUCHADO POR ESTABLECER UNA SOCIEDAD JUSTA, TRATANDO DE QUE SE RESPETEN LOS DERECHOS HUMANOS, Y QUE, POR SU FORMA DE PENSAR, HAN SIDO SECUESTRADOS POR EL GOBIERNO, EL CUAL LOS MANTIENE EN CARCELES CLANDESTINAS VIOLANDO LAS GARANTIAS INDIVIDUALES CONSAGRADAS EN NUESTRA CONSTITUCION Y LA DECLARACION UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS.

¡EXIGIMOS SU INMEDIATA LIBERTAD!

¡VIVOS LOS LLEVARON! ¡VIVOS LOS QUEREMOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL
ESTADO DE CHIHUAHUA.

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA;

¿ HA SENTIDO USTED ALGUNA VEZ LA ANGUSTIA DE NO SABER DONDE ESTA ALGUNO DE SUS HIJOS?

SI ES ASI, ENTONCES COMPRENDERA NUESTRO DOLOR POR NO SABER DE NUESTROS HIJOS SECUESTRADOS POR EL GOBIERNO MEXICANO? POR SER LUCHADORES SOCIALES.

LAS MADRES QUE LEAN ESTE MENSAJE NOS DARAN LA RAZON DE QUE A UN HIJO HAY QUE DEFENDERLO HASTA CON LAS UÑAS SI ESTO ES NECESARIO.

ES POR ESTO QUE EXIGIMOS LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS CONFORME A LA PROMESA HECHA A NOSOTRAS POR EL PRESIDENTE LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI EL 17 DE ABRIL DE 1990 EN LOS PINOS.

¡VIVOS LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS
POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

"Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados"

Los misericordicos hallaron misericordia y los limpios y honestos de corazón verán a Dios. Toda acción injusta, impura, contamina el alma - menoscaba la dignidad del hombre y pierde todo sentido moral. La injusticia empaña la visión espiritual y los hombres no pueden contemplar a DIOS. Es tiempo de enmendar la injusticia más grande de Leza humanidad, el secuestro y la desaparición.

"Libertad a los desaparecidos políticos"

"Grupo de madres de los desaparecidos políticos de Chihuahua"

AL PUEBLO CREYENTE:

"Pobres de aquellos que dictan leyes injustas y con sus decretos - organizan la opresión. Despojan de sus derechos a los pobres de mi país e impiden que se les haga justicia, que dejan sin nada a la viuda y roban la herencia del huérfano." (Isaías 10, 1-2)

Las madres de los desaparecidos políticos secuestrados - por el gobierno y presos en las cárceles clandestinas, piden a la fé de los creyentes:

ORACION Y APOYO, ENVIANDO TELEGRAMAS AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA LIC. CARLOS SALINAS DE GORTARI Y AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE CHIHUAHUA LIC. FERNANDO BAEZA MELÉNDEZ, exigiendo la libertad de los desaparecidos políticos de Chihuahua.

* LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS.!

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

El mensaje del primer advenimiento de Cristo anunció la llegada de su Gracia y así aseguró la bendición a la humanidad.

Hoy viniendo ese mensaje, a las madres de los desaparecidos políticos-clamamos a la Solidaridad y a la fraternidad entre los hombres como fruto de la Gracia de Cristo y exigimos la libertad de nuestros hijos-secuestrados por el Gobierno desde hace más de 15 años.

¡Vivos los llevaron!
¡Vivos los queremos!

"Grupo de madres de los desaparecidos políticos de Chihuahua."

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

Gloria a DIOS en lo más alto del cielo, y en la tierra Gracia y paz a los hombres Luc. 2:14.

La ley de DIOS es perfecta. La desobediencia a DIOS y el enseñar a hacerlo conduce a la condenación del hombre.

Hoy en la tierra existe el hombre, la injusticia, la mentira, la tortura, la desaparición, la muerte.

Es tiempo de que la ley de DIOS que manda al amor entre los hermanos - el respeto a la dignidad humana y a la vida se haga realidad.

Las madres de los desaparecidos políticos exigimos la libertad de nuestros hijos secuestrados por el Gobierno Mexicano.

¡Vivos los llevaron!
¡Vivos los queremos!

"Grupo de madres de los desaparecidos políticos de Chihuahua"

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS YA NO LLORAN, HOY SA-
LEN A LUCHAR

Son madres quienes han tenido que dejar el calor de su hogar, para salir a las calles a denunciar la existencia de cárceles clandestinas en México.

Madres mexicanas ha quienes se les ha robado muchos soles, porque se les arrebató de sus brazos sus hijos.

Son mujeres quienes han aprendido amar la lucha de los trabajadores y defienden el respeto a los Derechos Humanos.

Estas madres exigen al gobierno mexicano entregue y dé libertad inmediata a los desaparecidos politicos de Chihuahua.

LIBERTAD A LOS DESAPARECIDOS POLITICOS!

VIVOS LOS LLEVARON VIVOS LOS QUEREMOS/

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA , EXIGEN AL SR. PRESIDENTE CARLOS SALINAS DE GORTARI LA PRESENTACION Y LIBERTAD DE SUS HIJOS SECUESTRADOS POR RAZONES POLITICAS. LIBERTAD INMEDIATA PARA:

JORGE VARELA.

OLGA NAVARRO FIERRO.

ALICIA DE LOS RIOS MERINO.

JESUS CORRAL GARCIA.

JAVIER GAYTAN SALDIVAR.

BENITO ESPINOZA LUCERO.

LORENZO SOTO CERVANTES.

JACOBO GAMIZ GARCIA.

VIVOS LOS LLEVARON / VIVOS LOS QUEREMOS!

AL PUEBLO DE CHIHUAHUA

LAS MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA SALIMOS A LAS CALLES A RECORDAR AL ESTADO MEXICANO Y AL SR. PRESIDENTE CARLOS SALINAS DE GORTARI SU PROMESA, HECHA EN VARIAS OCASIONES, DE DAR LIBERTAD A NUESTROS HIJOS, SANANDO LA HERIDA QUE DURANTE MUCHOS AÑOS NOS HA CAUSADO UN INTENSO DOLOR Y ANGUSTIA.

¡DESAPARECIDOS LIBERTAD!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

SR. PRESIDENTE:

¡NO MAS ENGAÑOS!

¡NO MAS MENTIRAS!

¡EXIGIMOS LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS

JORGE VARELA,

OLGA NAVARRO,

JESUS CORRAL,

ALICIA DE LOS RÍOS,

JAVIER GAYTÁN,

BENITO ESPINOZA,

LORENZO SOTO,

DESAPARECIDOS POR MOTIVOS POLITICOS!

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA